



**Feruzabonu, 20 лет**  
<https://globerland.com/user/271483>

Город проживания: Узбекистан, Самарканд

Английский - свободный (свободное письменное и устное общение)

Русский - свободный (свободное письменное и устное общение)

Узбекский - родной

Турецкий - разговорный (свободное устное общение на любые темы)

## О себе

I'm someone who's truly in love with my city and loves sharing that passion with others!

My tours feel like a walk with a good friend — warm, fun, and full of hidden stories and local secrets.

I love when my guests leave feeling like they've lived a little story together with me.

Join me to discover the real soul of my city — with smiles, inspiration, and genuine experiences! ☺ ☺

Я — человек, влюблённый в свой город и обожающий делиться этой любовью!

На моих экскурсиях всегда тепло, интересно и легко — как прогулка с хорошим другом, который знает каждый уголок и секрет.

Я люблю, когда туристы уезжают с чувством, будто прожили маленькую историю вместе со мной.

Приглашаю вас открыть настоящую душу моего города — с улыбкой, вдохновением и искренними впечатлениями!

## Услуги

Экскурсии

Перевод устный (последовательный)

Перевод синхронный

Перевод письменный

Удалённый перевод

## Подробное описание и стоимость услуг

Я провожу интересные и познавательные экскурсии по Самарканду и Шахрисабзу, раскрывая историю, культуру и уникальные достопримечательности этих городов.

На моих турах вы увидите скрытые уголки, услышите легенды и истории, которые не найдёте в обычных путеводителях.

Стоимость моих услуг: 20 \$ за час или от 60 \$ за полный день (около 6-8 часов).

Я говорю на нескольких языках и делаю всё, чтобы ваши экскурсии были комфортными, увлекательными и

незабываемыми.

I offer interesting and informative tours in Samarkand and Shakhrisabz, showcasing the history, culture, and unique attractions of these cities.

On my tours, you will discover hidden corners and hear stories and legends you won't find in typical guidebooks.

Pricing: \$20 USD per hour or from \$60 USD for a full day (approx. 6-8 hours).

I speak multiple languages and strive to make every tour comfortable, engaging, and unforgettable.

## Образование

В настоящее время я учуясь в Самаркандском институте экономики и сервиса по направлению туризм.

Имею сертификат и удостоверение гида, полученные после успешной сдачи государственного экзамена.

Владею несколькими языками и обладаю глубокими знаниями истории, культуры и достопримечательностей Самарканда, включая Шахрисабз и рецепты местной кухни.

Мой опыт и образование позволяют проводить интересные, познавательные и комфортные экскурсии для туристов из разных стран.

## Опыт работы

I am currently studying Tourism at the Samarkand Institute of Economics and Services.

I hold a guide certificate and license, obtained after successfully passing the state examination.

I speak multiple languages and have deep knowledge of Samarkand's history, culture, and attractions, including Shakhrisabz and local culinary traditions.

My education and experience allow me to provide engaging, informative, and comfortable tours for tourists from all over the world.

## Дополнительно

- Диплом переводчика

[Перейти к профилю](#)

<https://globerland.com/user/271483>



GloberLand.com - Переводчики и гиды за рубежом.  
+7 499 350-88-78 (10:00 - 20:00 MCK)  
help@globerland.com

---

